

4. Nachmittag der Emsdettener Familienzentren

Im Foyer und Bürgersaal von Stroetmanns Fabrik

Freitag, den 29.04.2016 von 15:30 – 17:30 Uhr



Das vielfältige Netzwerk der fünf Emsdettener Familienzentren nutze den Nachmittag auch dieses Mal wieder für Information und Austausch.



Besonders Familien mit jungen Kindern nahmen das Angebot wahr und informierten sich ausgiebig über die Angebote der Familienzentren und ihrer Kooperationspartner für die Anliegen von Familien in Emsdetten. Dabei standen die drei Säulen der Familienzentrumsarbeit – Bildung, Beratung, Betreuung - im Vordergrund und zeigten auf, dass es Angebote für fast alle Bedürfnisse von Familien in Emsdetten gibt. Kitas,

Beratungsstellen, Therapeuten, das Jugendamt und verschiedene Bildungsträger brachten reichliche Informationen mit. Auch für die Kinder war gesorgt, denn viele Aussteller hatten attraktive Spielangebote und kleine Geschenke mitgebracht. So wurde die Zeit, wo Mama und Papa sich informierten, nicht langweilig.



Besonderes Augenmerk lenkten die fünf Familienzentren auf ihre gemeinsame Homepage www.familienzentren-emsdetten.de. Hier bündeln sie alle Veranstaltungen und Angebote in einem Veranstaltungskalender. An zwei PC-Plätzen konnten Familien ausprobieren, was die neue Homepage hergibt und wie sie an ihre Informationen kommen. Eine Postkarte für zuhause erinnert daran, ab und zu ins Netz zu schauen, was es Neues gibt!

Aber auch die Kooperationspartner nutzten die Zeit untereinander zum Austausch. Wann gibt es sonst eine solche Gelegenheit dazu? Viele kennen sich vom Telefon oder per Email, weniger aber durch persönliche Begegnungen. Auch hierfür gab es genügend Raum und Zeit.



Allen die zum Gelingen dieses nachmittags beigetragen haben, sprechen die Familienzentren ein herzliches danke schön aus!